



## La voie de Saint Jacques ...

### Un chemin pourquoi faire ?

25 juillet 813 : l'ermite Pélage, guidé par une étoile mystérieuse, aurait découvert la tombe du célèbre apôtre, dans un vieux cimetière. En 834, Alphonse II, roi d'Asturies part d'Oviedo. Il vient de proposer le premier chemin (le Camino primitivo). Il est suivi En 950-951, par l'évêque Godescalc à partir du Puy Sainte Marie ( Le Puy en Velay). De la volonté des évêques, la route allait rapidement se structurer devenant le « Camino francés »



*Une drôle d'Histoire... Le contexte de l'époque*

*Bien avant la cathédrale.*

*Mythe et croyances*

*Regard alchimique du chemin*

*Où s'arrête le chemin ?*

*Quelle quête ?*

*Approche symbolique*

*Du gothique au roman.*

*Bestiaire et statuaire d'églises. Ca marche comment ?*



*Je tiens à remercier tout particulièrement Gilbert Buecher un ami de longue date, spécialiste de la symbolique des églises gothiques et son fidèle compagnon de route « Noé »*

Gilbert Buecher - les amis de saint Jacques en Alsace ...

[www.saint-jacques-alsace.org/temoignage-spleen-retour.htm](http://www.saint-jacques-alsace.org/temoignage-spleen-retour.htm)

Jeudi 26 Mars 2015. 19H00

Pour en savoir plus et vous inscrire, merci de consulter le calendrier du mois.

Au plaisir de vous rencontrer.

Patrick Minland